

Kita Hl. Johannes XXIII.:

Ein Kinderbus für die Krippe gespendet

Von Sabrina Bär

22. Jan. 2026



Große Freude in der Krippe der katholischen Kindertagesstätte Heiliger Johannes XXIII:

Die Baugenossenschaft Viernheim hat einen neuen Kinderbus für die Krippe gespendet. Übergeben wurde der Kinderbus am 21.01.2026 durch Herrn Schneider und zwei Mitarbeiter der Baugenossenschaft.

Der Kinderbus eröffnet den Kindern neue Möglichkeiten, ihre Umgebung aktiv zu entdecken. Ob kleine Ausflüge, Spaziergänge oder spannende Erkundungstouren – der sichere Transport mehrerer Kinder erleichtert den Krippenalltag erheblich und sorgt gleichzeitig für mehr Sicherheit und Flexibilität.

„Die strahlenden Kinderaugen, wenn wir mit dem Kinderbus auf Entdeckungstour gehen, sind für uns das schönste Zeichen dafür, wie wertvoll diese Spende ist“, betont Elisabeth Schmitt, die Leitung der Kita.

Kinder und pädagogisches Fachpersonal freuen sich gleichermaßen über die dazugewonnene Mobilität. Die Spende trägt dazu bei, den Alltag der Kinder abwechslungsreicher zu gestalten und ihnen wertvolle Erfahrungen außerhalb der Krippe zu ermöglichen.

Das Leitungsteam und die Mitarbeitenden sowie die Verantwortlichen der Pfarrei Hl. Johannes XXIII. bedanken sich herzlich bei der Baugenossenschaft Viernheim sowie bei Herrn Schneider für die Unterstützung und das Engagement zugunsten der jüngsten Entdeckerinnen und Entdecker.